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令和５年度 17 名の職員が着任 今年度新たに１７名の職員が久米島高校に赴任して参りました。若

い力と経験力を思う存分発揮し久米島高を盛り上げていきましょう！ 

校長 阿波連 守 理科 平良 航大 園芸助手 知念 邦睦
事務長 上原 和弘 保健体育 新城 明奈 園芸助手 宇久本 政成
国語 藤原 達也 保健体育 天願 隆寿 事務 山城 正稔

地歴公民 米須 清祐 外国語 村田 有紀子 分教室 新垣 聡子
地歴公民 仲宗根 望 農業 天願 智靖 分教室 上原 卓真
数学 新城 智也 農業 仲本 政貴

令和５年度 第７７回入学式 ５８名入学!! 

令和５年度第７７回入学式が４月７日に挙行され、園

芸科１４名、普通科４４名、計５８名、分教室 2 名の新

入生を迎え入れました久米島高校の新しい担い手と

して、これからの活躍を大いに期待しております！式

辞の中で校長からは「主体性を持つ自立（自律）した

人間として大きく成長することを期待する」ことを伝え、

新入生代表の糸数渚沙さんからは「高校生活を通し

て新たな自分を見つけるために、周りの人と積極的に

関わり、様々な価値観に目を向け、これまで苦手だっ

た人との関わりを克服するという目標に挑戦したい」と

の決意表明がありました。在校生を代表して生徒会長

の糸数逸晴君からは「今皆さんの心に秘めている目標に

向かって、どんな壁にぶつかっても屈することなく突き進

んでいき、充実した高校生活を送ってください」との素敵

なアドバイスもありました。ＰＴＡ会長の富永肇様からは「柔

軟な発想と行動力、チャレンジ精神を身に付けるチャン

ス」との祝辞を頂き、保護者代表の与座篤様からは OB と

しての自身の体験にも触れ「自分の夢に向かって思い切

りチャレンジしてください」と激励を頂きました。新入生は

久米島の宝であり、その宝が更に輝くように、職員一同教

育活動に取り組んでいきます。共に頑張っていきましょう。 
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そらなみ保育園のみなさん                      中央保育園のみなさん 

じんぶん館入寮式 今年度 10 名の離島留学生

がじんぶん館に入寮しまし

た。緊張しているのかと思い

きや、すっかり打ち解けてい

るようで安心しました。久米

島高校での三年間で、たく

ましく成長することを期待し

ます。ガンバロー！ 

2 日(火) ウォークラリー 

8 日(月) 服装容疑・遅刻 0 週間（～13 日） 

10 日(水) 第 1 回追認考査（12 日） 

第 2 回 PTA 評議員会 

13 日(土) 授業参観＆PTA 総会 

14 日(日) 久米島町住民検診（高校生） 

15 日(月) 5 月 13 日（土）の振替休 

24 日(水) 高校総体激励式 

5 月の主な行事 

ふれあい収穫体験が 3 年ぶりに開催 

新型コロナウイルス感染拡大の影響で中止を余儀なくされていた園芸科恒例の収穫体験交流が 4 月 12・13 日に 3

年ぶりに開催されました。そらなみ保育園・中央保育園の園児の皆さんを園芸科農場にお招きして、ジャガイモ掘り

やブロイラーのひな、山羊とのふれあいを一緒に体験しました。両日とも晴天に恵まれ、園芸科の生徒が園児一人ひ

とりをサポートして、収穫もスムーズに行われました。とても楽しい収穫体験になったと思います。 

夢に向かって動きだそう！ 

４月１８日（水）に２・３年生を対象に、卒業後の進路決

定へと繋げる目的で第１回の進路ガイダンスを開催し

ました。３０以上の学校が参加する中、これからの進路

実現へ大きなヒントをもらったと思います。たくさんの情

報を収集し、悔いの残らない進路選択をしてください！ 

４月１５日（金）に新入生を

迎えての対面式及び部活

動紹介を行いました。新入

生は１日も早く久米高生と

しての学校生活に慣れ、

部活動にも積極的に参加

し、久米高を更に活性化さ

せて欲しいものです！ 

対面式・部紹介 

久米高 SNAP 


